



校長室だより

平成28年7月 大阪市立淀川中学校 校長 二上和正

3年生修学旅行 …広島を訪れて…

6月15日（水）から二泊三日の日程で3年生修学旅行を実施しました。

1日目の広島での平和学習では、生徒代表が原爆の子の像の前で、平和へのメッセージを述べました。その後全員でお亡くなりになった方々に黙とうを捧げました。その後記念資料館に入館しました。生徒たちも真剣に展示物に見入っていました。館内にはオバマ大統領の折り鶴も期間限定で特別展示されていました。オバマ大統領の訪問が広く世界に報道されたことが影響したのか、大勢の外国の方々が器用に折り鶴を折っておられたのがとても印象的でした。

平和記念公園から目を転じると、他の都市と同じ今風のビル群がそびえ、かつての戦争の時代を忘れてしまします。行きすぎた科学の象徴である原子爆弾。今をとりまく戦争の危機を考えるとき、ふと振り返るだけで、目の前の平和な今とはほど遠い、1945年8月の現実に引き戻されます。こんな強烈な衝撃を持って、戦争の悲惨さを感じさせる都市は、世界中探してもありません。

世界で唯一の被爆国である日本の都市、広島を訪問し、現在の平和は決して偶然もたらされたものではなく、多くの人たちの心からの願いによって、もたらされたことを改めて実感しました。



第58回体育大会



6月1日（水）本校グランドで体育大会を行いました。雨の心配もなく、日が照りつけることもなく、薄曇りの絶好の体育大会日和でした。吹奏楽部の演奏を先頭に各学年の行進で幕を開けました。徒競走や障害物競走などの個人演技では精一杯力を発揮していました。またリレーを始め、棒引きや綱引き、クラス全員によるムカデ競争など、クラス対抗の団体競技ではかけ声を合わせ、力を結集し、それぞれ見応えがありました。

特に3年生団体演技は、コミカルな動きやダンス等の要素を取り入れたマスゲームで、創意工夫を凝らしていました。波がうねるような動きを見せたり、旗をうまく使った演技は特に息が合っていました。ここ数年、年度ごとに内容の違いはありますが、生徒たちには3年生になれば、団体種目があるという意識が根付いています。3年生学年演技は本校の伝統となっています。保護者の皆様にもご好評を頂いており、今後ともぜひ続けていきたいと思っています。



★ 修学旅行・体育大会の詳しい様子については、淀川中学校ホームページをご覧ください。

大阪市春季総合体育大会

各運動部が日頃の成果を発揮しました。主な成績として、男子バスケットボール部が3位に輝きました。また、陸上競技部では男子走り高跳び、女子砲丸投げでそれぞれ優勝に輝きました。本格的な季節が間近に迫っています。各部のさらなる活躍と頑張りに期待します。



梅雨、到来

じめじめとした梅雨の季節がやってきました。今年は天気が変わりやすく、まとまった雨がよく降るように感じます。今年は4月に熊本・大分地方で大きな地震が発生しました。天災は避けることができません。私たちができることは、いざというときに日頃から十分な備えをしておくことです。台風の本格的なシーズンが近づいてまいりました。油断大敵です。



7月の主な行事

- | | | | |
|--------------------|------------|--------------------|-----------|
| 5日（火）3年性教育 | 1年薬物乱用防止教室 | 8日（金）漢字検定 | 9日（土）土曜授業 |
| 12日（火）～15日（金）期末懇談会 | 20日（水）終業式 | 21日（木）夏季休業（8/24まで） | |